

Ressort: Entertainment

Musiker Gregor Meyle macht immer am Dienstag frei

Berlin, 29.11.2016, 11:55 Uhr

GDN - Der deutsche Musiker Gregor Meyle macht immer am Dienstag frei. "Donnerstag bis Sonntag habe ich immer Konzerte - das sind insgesamt circa hundert im Jahr", sagte Meyle im "hr3-Talk".

Deshalb mache er immer am Dienstag frei - "der ist mir heilig". Dabei sei Musik für ihn fast alles: "Aber ohne meine Familie wäre mein Leben sinnlos." Wenn er unterwegs ist, dann "wohnen und fahren wir mit 15 Jungs und einem Mädels im Nightliner", und das sei auch die Art zu arbeiten und zu leben, die er möge. "Vor fünf Jahren bin ich immer noch selbst mit dem Bus gefahren, habe selbst aufgebaut und die CDs verkauft. Das ist toll, dass ich das nicht mehr machen muss." In größeren Hallen wolle er allerdings nicht spielen: "Du musst in einer gewissen Hallengröße spielen, damit es sich lohnt, aber ich mag kleinere und intimere Konzerte. Vor 15.000 Leute zu spielen ist was anderes, als vor tausend oder zweitausend", sagte er. "Ich bin mit der Gitarre auf die Welt gekommen", erzählte Meyle weiter, "es gibt noch Fotos von mir als Dreijährigem mit sechssaitiger Gitarre."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81589/musiker-gregor-meyle-macht-immer-am-dienstag-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com